
4 期目の当選を果たすことができました
　10月 27日に行われた衆院総選挙にて４期目の当選を果たすことができました。政治とカネの問題で自民党に
大逆風が吹く中での戦いとなり、力及ばず小選挙区での勝利はかないませんでしたが、比例復活という形で国政
に送っていただきました。お一人おひとりが「みやじ拓馬」と書いてくださった 78,221 票もの重みを胸に刻み、
気持ち新たに、「新しい政治をつくる」べく、政治改革の先頭に立つとともに、ブレずに変わらず「多様で公正な
社会」を実現すべく全力で頑張ってまいります！

　去る11月13日、皇居にて天皇陛下より外務副大臣を拝命しました。重責ですが、いつかは経験しなければならな
いと思っていた外交・防衛政策の一端を担う貴重な機会をいただきました。安全保障環境が厳しさを増す中で、国を
守り抜くための外交と、歴史的に海外に開かれてきた鹿児島の強みを生かせる外交の展開に力を尽くしてまいります！
一方で、海外出張や在京当番などの影響で地元にいる時間が限られる中、来るべき次期総選挙に向け、いかに地元活
動との両立を図っていくか、非常に難しい課題ですが、皆様にお支えいただきながら頑張ってまいります！
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社会は変えられる。さぁ、ともに歩もう。
多様で公正な社会へ

外務副大臣を拝命しました
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外務副大臣として初めての公務
黒柳徹子ユニセフ親善大使就任40周年記念レセプション

外務副大臣としての初公務は、黒柳徹子ユニセフ親善大使就任40
周年記念レセプションでした。日本の子どもたちは、おそらく彼らが
初めて触れる国際機関のユニセフ、そして親善大使の黒柳徹子さん
の存在から、世界の同世代の子どもが置かれている厳しい現実を知
り、自分達がどう関与できるのかを考える機会を得てきたと思いま
す。大使の長年にわたる御貢献に深く敬意を表し、子どもたちの命
と権利を守るべく思いを新たにしました。( 写真提供：UNICEF)
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副大臣として初めての海外の要人対応は、ガーナのアジュマン国連常駐
代表 ( 大使 ) の表敬訪問でした。アジュマン大使は NPT( 核兵器不拡
散条約 )運用検討会議準備委員会の次期議長を務められる方です。唯
一の被爆国として、我が国にとってNPT体制の維持・強化は非常に重
要な課題です。また、広島市役所勤務時代に「被曝の実相」を学んだ私
にとって、核不拡散は政治家としてのミッションでもあります。そうした
意味で、アジュマン大使と有意義な意見交換をすることができました。

初めての外交日程として一泊３日(！)でウィーンを訪問し、IAEA(国際原
子力機関 ) の閣僚会合に出席しました。IAEA は核不拡散と原子力の平
和利用等をミッションとする国際機関であり、とりわけ福島第一原子力
発電所の廃炉やALPS処理水の海洋放出について支援を受けるなど、我
が国にとって非常に重要なパートナーです。世界各国から多くの要人が集
う中、IAEAによる気候変動、保健、食料安保等の分野における原子力科
学技術の活用や技術協力に対する我が国の貢献について演説しました。

選挙戦を終え、地元活動に邁進しています。連日の朝の辻立ちで
は、鹿児島大学に通う学生秘書の皆さんとともに頑張っています。
また、今回の小選挙区での敗戦を受け、10 年目にして初めて夕方
の辻立ちにチャレンジしてみました。最近は陽が沈むのが早いた
め、夕方の辻立ちでは、ライトアップするなど工夫を凝らしていま
す。今後とも変わることなく、地道にコツコツ草の根で頑張ってまい
ります！
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